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Anfrage zur Sitzung der BV- Mitte am 13.06.2018: 

Verkehrssituation Marga-Böhmer-Str.: 

Die als Einbahnstraße ausgewiesene Marga-Böhmer-Str. wird gerne als Abkürzung 
genutzt, die Anwohner beschweren sich regelmäßig über ein zu hohes Tempo. 
Erschwerend kommt hinzu, dass die Straße aktuell als Umfahrung der Baustelle 
„Feldstr./ Ecke Bleichstr.“ dient. Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Anfrage: 

Frage: Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, kurz und mittelfristig, eine 
Verkehrsberuhigung herbeizuführen? 

Mit freundlichen Grüßen 
gez. Frederik Suchla 

Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mitte 
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